



## **RESOLUTIONSANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 19. DEZEMBER 2024**

### **VERDOPPELUNG DER ANZAHL VON E-LADESÄULEN IM JAHR 2025**

#### **RESOLUTIONSANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung spricht sich für eine Verdoppelung der 11-kW-Ladestationen für E-Autos im öffentlichen Raum aus. So sollen 10 bis 15 Ladestationen, also 20 bis 30 Ladeplätze, errichtet werden. Die Kosten der Errichtung sollen die Betreiberfirmen (gegebenenfalls Wien Energie) tragen.

#### **BEGRÜNDUNG:**

Die jetzige Anzahl an Ladestationen reicht nicht aus, um die im Bezirk vorhandenen E-Autos zu versorgen. Es sind in den kommenden Jahren Zuwachsrraten von rund 50 % bei E-Autos zu erwarten, weshalb auch der Ausbau von Ladestationen in derselben Geschwindigkeit voranschreiten muss. Um den positiven Trend nicht zu bremsen, ist es unbedingt erforderlich, dass ausreichend freie Ladestationen zu jedem Zeitpunkt und nahe den Wohnungen unserer Bürger\*innen zur Verfügung stehen.

Pascal Riepl  
Bezirkvorsteherin-Stellvertreter